Ministerio de Educación evaluó a 50 mil alumnos de Lima y Callao

Con el fin de diseñar el Primer Sistema Nacional de Medición de la Calidad Educativa, que entrará en vigencia el próximo año, el Ministerio de Educación evaluó ayer a cincuenta mil alumnos de mil 525 centros educativos del país, de los cuales 167 pertenecen a Lima y Callao.

La jefa de la Unidad de Medición del Rendimiento Estudiantil, María Esther Cuadros, informó que se trata del primer estudio nacional que realiza el sector para conocer el nivel académico de los estudiantes basado en preguntas sobre las materias de lenguaje

y matemáticas.

Dijo que en este caso la evaluación ha sido sólo para alumnos del cuarto grado, pero que progresivamente se irá avanzando con los siguientes grados. "El próximo año, por ejemplo, serán sometidos a la prueba los estudiantes del sexto grado", comentó.

Señaló que para la elaboración del examen final se diseñaron cinco tipos de pruebas que fueron aplicadas, a manera de ensayo, en diferentes colegios de Lima, Huancayo, Iquitos, Cajamarca y Cusco.

Precisó que los resultados de la evaluación constituirán la base de un expediente técnico que será estudiado por especialistas conjuntamente con el ministro de Educación, Domingo Palermo Cabrejos.

Adelantó que el estudio técnico será el soporte para la toma de decisiones en la implementación de la política educativa hacia el año 2000.

"Hasta el momento se han realizado estudios que han determinado cuáles son los problemas en educación, pero no se sabe dónde están y cuáles son las zonas que enfrentan mayores carencias", declaró.

Por ello, agregó, se ha previsto también la aplicación de un cuestionario para los directores de los centros educativos, profesores y padres de familia.

Tras descartar que ello signifique algún paso previo para la separación de cargos, dijo que el objetivo principal es obtener información sobre el nivel de capacitación de los docentes. EL PERUAN Fecha 180 NOV. 1996 Página : AS